



El Consell de Formentera ha celebrado esta mañana un Pleno extraordinario dedicado al otorgamiento de distinciones honoríficas para este año 2014. La entrega de las distinciones se realizará el próximo 24 de julio, en el acto institucional de la Diada de Formentera, que tendrá lugar en la sala de cultura-cine de Sant Francesc Xavier a partir de las 20.30 h.

El pleno ha decidido por unanimidad otorgar la Medalla de Oro de Formentera al Colectivo de maestros y profesorado de Formentera, "en reconocimiento a todas aquellas personas que han contribuido, con esfuerzo y vocación, a conformar la historia de la educación en nuestra isla. Este colectivo ha sido protagonista fundamental en la transmisión, generación tras generación, de conocimientos, de la estima y arraigo en nuestro ámbito más cercano y, en definitiva, de educar, enseñar, instruir y formar a los niños, y también adultos , para abarcar un mejor futuro".

El pleno también ha decidido por unanimidad otorgar tres Premios Santiago en la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil de Formentera, Aires Formenterencs ya la Sociedad Deportiva Formentera.

En el caso de la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil de Formentera, constituida en Formentera en 2000, el Pleno ha manifestado que la distinción se realiza "en reconocimiento a su generosidad y compromiso solidario, mediante la participación activa en las tareas de prevención y protección de las emergencias y seguridad ciudadana, así como en la realización de eventos de todo tipo para a toda la ciudadanía, siendo en definitiva una expresión de solidaridad humana y de participación ciudadana de la vida comunitaria".

En cuanto a los Aires Formenterencs, un grupo de música creado en formentera 1988, el premio se refiere "a sus 25 años de trayectoria artística y musical, en la que han protagonizado el rejuvenecimiento de la música tradicional en las islas y han ampliado el cancionero popular de Formentera con nuevas, conseguidas y originales aportaciones que los han convertido en punto de referencia de la cultura musical mediterránea, con el acompañamiento de los instrumentos característicos de los sonidos de la isla".

En cuanto al Premio Santiago en la Sociedad Deportiva Formentera, la propuesta que la

Comisión de Distinciones Honoríficas ha elevado al Pleno se refiere al "reconocimiento a su larga trayectoria en el ámbito deportivo, la transmisión de valores de lucha, superación y ilusión con los que la isla se reconoce y que transmite a todo el plantel, ya la recompensa que este año ha supuesto para el club el ascenso del equipo juvenil a categoría nacional y la disputa por segundo año consecutivo de la fase de ascenso a segunda división B del primer equipo ".

El Pleno también ha decidido otorgar la distinción de Hijo adoptivo a Enric Majoral Castells, nacido en Sabadell en 1949. El motivo de la distinción ha sido el reconocimiento "a la íntima y profunda relación de su obra artística y la isla, donde se estableció en 1973 y donde se inició en el oficio de joyero de manera autodidacta ". El Pleno del Consejo destaca que "hoy es maestro artesano de una producción inspirada en la Formentera más esencial, natural, tradicional y mediterránea, que ha traspasado las fronteras de la isla y la ha hecho más conocida en todo el mundo".

Por último, el Pleno ha decidido también por unanimidad conceder la distinción de Hijo Predilecto a título póstumo a Pedro Serra Colomar "Pedro Gatillo", nacido en Formentera en 1928 y traspasado este mismo año 2014. El Pleno ha querido reconocer con esta distinción "su contribución en la creación de los primeros movimientos asociativos en la isla, especialmente como impulsor de la Unión de Campesinos, socio fundador de la asociación de ganaderos y de la asociación de personas mayores de Formentera. A estas asociaciones se dedicó toda su energía para organizarlas, dinamizar y consolidar las ". El Pleno también ha tenido en consideración "los firmes valores cívicos, democráticos y la férrea defensa de la cultura popular formenterera de un hombre que destacó por su trayectoria humana y social como pionero en el establecimiento de los primeros servicios de atención social en Formentera ".

La lista de personas y colectivos que han resultado elegidos para recibir las más altas distinciones del Consell de Formentera ha sido elaborada una Comisión de Distinciones Honoríficas, con la representación de todos los grupos que tienen representación en el pleno del Consell.

La Medalla de Oro de Formentera y los premios Sant Jaume son los máximos galardones que otorga el Consell de Formentera. Tienen por objetivo premiar especiales merecimientos, cualidades y circunstancias singulares que concurren en las personas y colectivos sociales o asociaciones que hayan contribuido a mejorar las condiciones de vida del municipio o aumentar el prestigio de la localidad, desde las más variadas formas de la actividad humana.